

Score!



CHIVAS GANA AMÉRICA RESCATA EMPATE EN PACHUCA

Pachuca y América igualan 1-1 en la ida de Cuartos; los Tuzos están obligados a ganar la vuelta en el Azteca para avanzar.

CHARROS SE LLEVA LA SERIE

Los Acereros no pudieron remontar y Charros se queda con el triunfo 3 carreras por 1

Score!



FULMINA IDEOLOGÍA A SISTEMA ELÉCTRICO

Tras casi seis años sin invertir en distribución de electricidad, de las que CFE tiene el monopolio, la llamada 4T ya fundió al Sistema Eléctrico.

Nación



Sufren 50 alumnos de golpe de calor



Mejorar la calidad de vida de colonias: Carlos

Limpieza, restauración e iluminación para espacios verdes de todas las colonias.

LOCAL / PÁG. 3

En la primaria Monclova 400; también maestros y directivos

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La escuela primaria Monclova 400 reportó un alarmante total de 50 casos de golpes de calor entre sus alumnos, cinco maestros y el director del plantel. A pesar de esta situación crítica, los incidentes no han sido oficialmente comunicados a la oficina de Servicios Educativos, según informó el titular de la Región Centro, Félix Alejandro Rodríguez Ramos.

Esta noticia surge en un contexto donde otras instituciones educativas, como Rafael Ramírez, Calixto Muñiz, Secundaria



En la primaria Monclova 400, se registraron más de 50 casos de golpe de calor.

73 y Evangelina Lozano, enfrentan problemas de electrificación. Rodríguez Ramos aseguró que se están implementando medidas urgentes para resolver estos problemas y garantizar el funcionamiento

adecuado de los sistemas de enfriamiento, como los minisplits.

Con los pronósticos que indican la persistencia de altas temperaturas, superando los 45 grados centígrados, se espera que la

situación se mantenga en los próximos días. Es fundamental que se tomen medidas preventivas adicionales para proteger a los estudiantes y al personal educativo de los efectos del calor extremo.

Falla electricidad en siete escuelas

Algunas instituciones han optado por las clases en línea

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA; COAH.-Siete escuelas en Monclova enfrentan serias dificultades debido a fallas en sus sistemas eléctricos, informó Félix Rodríguez Ramos, titular de Servicios Educativos. La situación, que afec-

ta la calidad de la educación, se extiende por diversas instituciones en la localidad. En la escuela Monclova 400, la falta de contrato con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) ha dejado a la institución en espera de una solución.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7



Reitera Manolo compromiso con la comunidad deportiva

Abandera a la delegación Coahuila que competirá en los Nacionales Conade 2024



Mario Dávila recibe apoyo de las mujeres

LOCAL / PÁG. 5



Se reúnen diputados con obreros de AH

Señalaron que se han tocado puertas de Gobernación, Secretaría del Trabajo e IMSS

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Diputados Federales se reunieron el día de ayer con trabajadores de Altos Hornos de México para establecer una estrategia para que el Gobierno Federal atienda la problemática que vive



Reconocen los abusos que se cometen en contra de los obreros.

miles de familias.

Ante las gestiones realizadas a principios del mes de abril, por el entonces Diputado Local Fernando



Se reúnen Diputadas Federales con obreros de Altos Hornos de México.

Rodríguez, el día de ayer estuvieron en Monclova las legisladoras Amalia García y Gabriela Martínez, que se reunieron con un grupo de cerca de 300 obreros sindicalizados de AHMSA.

En esta reunión cono-

cieron de viva voz la problemática que enfrentan los trabajadores de la acerera y sus familias desde hace más de un año, además de conocer la situación en la que se encuentra la empresa.

LOCAL / PÁG. 2

La 4T se basa en la venganza: De la Madrid

AZUCENA TENORIO/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Enrique De la Madrid Cordero, uno de los principales asesores de la candidata presidencial, Xóchitl Gálvez, externó que el gobierno de la 4T se basa en sacar el lado negativo de las personas y su deseo de venganza, típico de un gobierno populista y fascista como el de Hitler y Mussolini hace 100 años.

El político estuvo en Monclova para presen-



Enrique de la Madrid.

tar la conferencia "México sus retos y oportunidades" en el que dio a conocer a los asistentes que están a punto de tomar una decisión donde está en juego el país y deterioro en materia de seguridad, salud y educación.

LOCAL / PÁG. 2